

積載通信



第 211 号

令和 7 年 11 月 1 日 発行

スローガン



『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ☆ 好奇心を持って可能性にチャレンジしよう
- ☆ 向上心を持って自ら行動しよう
- ☆ 探求心を持って自己研鑽に努めよう

お知らせ



今年 2 回目の健康診断



12月の健康診断は、淳風会で健診をします。岡山と倉敷で12月の(土)で予約しています。詳しい内容につきましては、連絡(掲示)します。

避難訓練(ホテル)

R7 年 10 月 15 日(水)



インフルエンザ予防接種

インフルエンザ予防接種代を会社が補助しますのでうちおクリニックにて接種してください。他医院の場合は領収証を提出してください。¥3,500-までは補助します。

今年は、インフルエンザが早い時期から流行する様です!!



健康保険証使用期限

現在お持ちの健康保険被保険者証は12月1日で終了します。2日からはマイナ-保険証、又は自宅に届いた資格確認書で病院を受診してください。



社長メッセージ



朝、夕とめっきり冷え込んできました。皆さん、体調管理は万全でしょうか? 日々、不規則な生活になりがちなドライバーの皆様、手洗いとうがいだけでも励行しましょう!!

さて、高市政権になり早苗さんも外交デビューをされました。各国の首脳達とお会いしていますが、色々な顔(首相)の変化が垣間見えて楽しく拝見しているところです。中でも中国の習国家主席と握手をする時の顔がお互いを意識しており、どちらも何ともいえなかったです。さて、私達の生活に直結するガソリンの暫定税率を12月31日に1ℓ当り25円廃止する事に合意した事です。段階的に下げていく様ですが、軽油より安くなるのはいかがなものか?!…2026年の4月には軽油税にも手を付ける様ですが、早く廃止にしてもらいたいものです。その先、税金はどこにしわ寄せが行くのか心配しています。 味野 淳子